

**RUEGO QUE PRESENTA ISABEL GARCÍA GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE `BANDERAS DETERIORADAS`**

Tan solo con echar un vistazo a la fachada de los edificios pertenecientes a la municipalidad, cualquier persona se puede dar cuenta del mal estado en el que se encuentran las banderas que ondean en los mástiles. Sin ir más lejos, el pasado 21 de octubre, durante la celebración de uno de los actos del 40 aniversario de la Universidad Popular, que se llevó a cabo en el exterior del Centro Cultural Ramón Alonso Luzzy, las banderas colocadas en los mástiles situados justo al lado de la columna mural `Nuestra huella` mostraban un estado lamentable. Esta dejadez produce desdoro, no es propia de este ayuntamiento y, sin duda, esas banderas rajadas y deshilachadas no están a la altura de las instituciones a las que representan.

Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno el siguiente

**RUEGO**

Que se repongan todas las banderas deterioradas que lucen en los edificios municipales.

Cartagena, a 22 de octubre de 2021

Fdo. José López Martínez  
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Isabel García García  
Concejal del Grupo municipal MC

**A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**